

NOTA DE PRENSA

---

## El Centro Recreacional Alfonso Barrantes de Huaycán pronto abrirá sus puertas para el disfrute de todos los vecinos limeños

El equipo del Fondo Metropolitano de Inversiones de la MML, se reunió con el Gerente Municipal Oscar Lozan Luyo, para poder supervisar el avance, y algunos detalles más, del Proyecto: 'Centro Recreacional Alfonso Barrantes de Huaycán', ubicado en Ate, más conocido como Parque de la Familia.



Este proyecto contará con tres piscinas para grandes y chicos, además tendrá una zona deportiva compuesta por canchas de fútbol, vóley, frontón y más.

En cuanto a su zona recreativa, las familias de lima podrán disfrutar de una zona de parrillas, área de juegos y un moderno anfiteatro.

Este parque además contribuirá con el cuidado del medio ambiente, al contar con más de 4.5 hectáreas de área verde.

Al 72% de avance, Invermet sigue realizando constantes visitas al proyecto, y de esta manera verificamos que se entregue una obra de calidad que beneficiará a más de 500 000 vecinos de la zona. 🙌🙌🙌🙌

¡Lima no puede parar! 🧑🧑

**Daphne Orlandini V.**  
**Oficina de Comunicaciones**

9943111122  
daphnneorlandini1@gmail.com